## Wollen wir, dass die Weissenberge erhalten bleiben? Ja! Deshalb eine Luftseilbahn Matt-Weissenberge!

Sehr geehrte Matter Bürger und Einwohner!

Schon einige Jahre diskutieren wir über eine Luftseilbahn in die Weissenberge, Um endlich einen Schritt weiter zu kommen, haben wir zu Handen der Gemeindeversammlung 1963 ein Gesuch dem Gemeinderat eingereicht. Der Inhalt dieses mit einem Dutzend Unterschriften versehenen Schreibens möchte die Gemeinde um einen Beitrag ersuchen, um damit den ersten und wichtigsten Grundstein zu legen. Ohne weiteres schliessen sich diesem Beispiel Bund und Kanton an, und das Fundament ist geschaffen. Diese Bahn darf uns nicht zu stark belasten, deshalb bitten wir um den Beistand der öffentlichen Hand.

## Warum eigentlich eine Bahn in die Weissenberge?

- 1. Bis zu einem gewissen Grad könnte dadurch eine weitere Abwanderung aufgehalten werden.
- 2. Auch Ihnen ist zweifellos bekannt, dass bei gefährlichen Schneeverhältnissen die Strasse zu lawinengefährlich und für jeden Transport unbenützbar ist, so dass wir für längere Zeit sozusagen vom Tale abgeschnitten sind. Was soll bei einem Notfall geschehen, wenn jegliche ärztliche Hilfe unmöglich ist und der Verunfallte nicht in das Spital transportiert werden kann? Schon aus diesem Grund sollte eine bessere Verbindung geschaffen werden.
- Durch eine Bahn würde die Möglichkeit geschaffen, dass auch ein Weissberger auswärtigem Verdienst nachgehen und trotzdem am Abend bei Zeiten nach Hause zurückkehren könnte.
- 4. Die Bauern vom Weissenberg könnten sich auch der Milchgenossenschaft Matt anschliessen und jederzeit die Milch mit der Bahn in die Zentrale liefern.

Wir sind daher der Auffassung, dass aus den oben angegebenen Gründen eine solche Bahn für unsere Existenz von entscheidender Bedeutung ist. Darum, sehr geehrte Matter Bürger und Einwohner, stimmt einem Beitrag zu, es geht hier um eine gute und dringende Sache. Wir rechnen mit einem Beitrag von 20—25%. Wir danken allen Einsichtigen, die uns tatkräftig unterstützen, besonders auch unserem Präsidenten Hch. Stauffacher, der ein grosser Befürworter dieser Sache ist und sicher für uns ein gutes Wort sprechen wird.

Viele Bauern vom Weissenberg

Aui ziant Mallan Mosti -